

esta Ciudad, se celebró su fiesta en su Hospital Real de incurables, siendo el Orador el Doctor D. Ignacio Rodriguez Navarro.

Aviendosele agravado sus muchos accidentes à el Ilustrísimo, y Reverendísimo Señor Arzobispo, se determinó darle en público los Santos Sacramentos, que se ejecutó la mañana del ya referido dia 17. con la grandeza que ha sido costumbre en tales actos, y las ceremonias, que previene el Ceremonial de N. SS. P. Clemente Octavo.

El dia 19. la muy Ilustre Congregacion de N. P. S. Pedro, sita en la Yglesia de la Santissima Trinidad, despues de la Missa, y Platica exhortatoria, hizo eleccion de Abad en el Dr. D. Luis Antonio de Torres, Prevendado de esta Santa Yglesia.

El dia 20. llegó à Mexico la conducta de Zacatecas de cargo de Juan, y Juan Joseph Garcia, y Juan de Valdés, con carga de setenta y dos mil doscientos sesenta y cinco marcos y medio de plata, que importan seiscientos veinte y tres mil doscientos ochenta y nueve pesos siete reales del despacho primero de este año; de tres que hazen sus vezinos en cada uno, à mas de los que hazen Oficiales Reales de aquella Real Caja de los caudales de S. M.

El dia 24. à primeras Vesperas de la Conversion de San Pablo, salió del Convento de San Augustin para la Real Universidad la bellissima Estatua del Santo Apostol, en solemne Procesión, que se compuso de la grave, y numerosa Communidad, y de los Doctores Alumnos de Minerva, que con sus insignias de los colores que distinguen las Facultades, formaban vistofo, y lucido matiz: luego que llegaron dixo la Oracion Panegyrica el Br. D. Francisco de Castro; y el dia siguiente en que se contaron 175. de su fundacion, predicó el R. P. Lr. Fr. Felipe de Erenchun, hijo de esta Provincia del Santissimo Nombre de Jesus.

Este mismo dia asistió en el Convento de San Francisco la Real Audiencia, y Ciudad à el entierro de Don Alejandro Novoa, hijo del Señor D. Benito Novoa, Fiscal que fué de S. M.

La mañana de este mismo dia 23. como à las once y media murió tan Santamente como vivió el Illmo. y Rmo. Señor Mrô. D. Fr. Joseph de Lanciego, y Eguilaz, Arzobispo de Mexico, de 73. años de edad, aviendo gobernado prudencemente esta Yglesia los 15. Luego que se participó esta noticia à su Exc. cõ su acostumbrado zelo, nombró por Juezes del embargo de los Espolios,